www.elpais.com

EL PERIÓDICO GLOBAL

JUEVES 4 DE JUNIO DE 2015 | Año XL | Número 13.849 | EDICIÓN NACIONAL | Precio: 1,40 euros

Habla un topo de Al Qaeda

Una investigación de EL PAÍS y la cadena Al Yazira revela que un atentado de 2007 en que murieron ocho españoles pudo evitarse • Un infiltrado alertó a los servicios secretos de Yemen, que no impidieron el ataque

JOSÉ MARÍA IRUJO CLAYTON E. SWISHER, Doha El atentado de Al Qaeda que causó la muerte en 2007 de ocho turistas españoles que visitaban Yemen pudo haberse evitado. Hani Muhammad Mujahid, de 38 años, exmiembro de Al Qaeda y confidente de los servicios secretos de ese país, alertó en dos

ocasiones de los preparativos, objetivos y nombres de los autores de la matanza sin que las autoridades hicieran nada para evitarla, según una investigación

de la cadena de televisión Al Yazira y EL PAÍS. El topo ofrece por primera vez su testimonio y asegura que el Gobierno del expresidente Ali Abdallah Saleh permi-

Los supervivientes recuerdan la tragedia: "No podemos odiar a quien no conocemos" tió algunos atentados para obtener ayuda de EE UU y sus aliados. Hani Muhammad Mujahid revela nuevos datos sobre el ataque y se ofrece a declarar ante la justicia española. La Audiencia Nacional archivó provisionalmente el caso ante la falta de colaboración de las autoridades de Yemen. PÁGINAS 14 Y 15



Hani Mujahid, durante la entrevista en que reveló que alertó a los servicios secretos de Yemen de un atentado contra españoles en 2007./AL YAZIRA

"Van a atentar contra turistas españoles. Debéis pararlo"

Hani Muhammad Mujahid, exmiembro de Al Qaeda, asegura que se jugó la vida por avisar a las autoridades del atentado de Marib (Yemen) del 2 de julio de 2007. "Llamé. Puse mi vida en peligro, pero no hicieron

nada por evitarlo", recuerda. El confidente incluso telefoneó a varios cargos de la inteligencia yemení. "Les informé minuto a minuto sobre quiénes estaban allí. Que el coche [bomba] estaba lejos. Sabía informar rápido, pero me encontraba aterrorizado. Si alguien te descubre es tu final", confiesa. "Me sorprendió que la operación se llevara a cabo", resume este yemení que se unió a la yihad en Afganistán en 1998.

La relación con encausados de la FIFA deja tocado al presidente del fútbol español

Villar, en la senda de Blatter

LADISLAO J. MOÑINO, **Madrid** La dimisión de Joseph Blatter como presidente de la FIFA a raíz de las acusaciones de soborno y blanqueo de capitales de varios de sus altos cargos deja muy tocado a Angel María Villar. Desde 2002, el máximo dirigente del fútbol español mostró su apoyo incondicional a Blatter. Su relación también

ha sido estrecha con otros encausados, como el expresidente de la Conmebol Nicolas Leoz, y aún debe justificar ocho millones que el Gobierno español reclama a la Federación. La marcha de Blatter le pilló por sorpresa. Ahora aguarda acontecimientos en silencio, como acostumbra. PÁGINAS 33 v 34

EDITORIAL EN LA PÁGINA 10



Sánchez se reúne con Iglesias y Rajoy, pero no desbloquea los pactos

El presidente recibe a todos los líderes excepto al de Podemos

ANABEL DÍEZ, Madrid El secretario general del PSOE, Pedro Sánchez, finalizó ayer su ronda de reuniones con los líderes de otros partidos, citándose en La Moncloa con Mariano Rajoy v, por primera vez, con Pablo Iglesias. El martes, Sánchez se vio en Madrid con Albert Rivera, presidente de Ciudadanos. Ninguna de esas tres citas ha logrado desbloquear las negociaciones para que el PSOE gobierne en comunidades como la valenciana o Castilla-La Mancha. Rajoy, por su parte, rechaza reunirse con Iglesias tras haberse visto esta semana con Sánchez y Rivera. Página 16

Colau rechaza incorporarse al proyecto independentista

M. NOGUER / C. BLANCHAR

La futura alcaldesa de Barcelona, Ada Colau, rechazó ayer firmar el documento acordado entre Convergència Democràtica y ERC para impulsar la independencia de Cataluña. Su apoyo al plan es la principal exigencia de ERC para cerrar pactos de gobierno con Colau. "No firmaremos hojas de ruta impropias", sostuvo. Página 17

EDITORIAL EN LA PÁGINA 10

ADEMÁS



Rafa Benítez llega al banquillo del Madrid

El nuevo técnico elegido por Florentino Pérez reconoció en su presentación que le contratan para resolver problemas urgentes. P31

Los Gasol, Premio Princesa de Asturias del Deporte P36

El Rey, en Francia: "Europa debe estar unida"

Robots de nueva generación que aprenden solos